

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen Gummersbach  
Konrad Gerards

### **Antrag zur Ratssitzung am 26.02.2020**

#### **Antrag:**

Der Rat der Stadt Gummersbach fordert die Parteien in Gummersbach auf bei der kommenden Kommunalwahl auf Plastik-Plakate zu verzichten und wiederverwertbare Plakatträger zu nutzen.

#### **Begründung:**

Fast alle Parteien haben in der Vergangenheit für die Wahlwerbung Plastikplakate genutzt. Es wird für Klima- und Umweltschutz geworben, aber Plastikplakate aufgehängt. Dies ist ein Widerspruch in sich. Andere Plakatträger können 30 Mal genutzt werden, Plastikplakate landen nach der Wahl im Müll oder in die Natur und müssen kostenintensiv von den örtlichen Behörden entsorgt werden. Bei der letzten Europawahl sind mehr als 1,5 Milliarden Plastikplakate hergestellt worden.

In Zukunft sollten deshalb ausschließlich wiederverwertbare Plakatträger genutzt werden.

Gummersbach, den 10.02.2020

Konrad Gerards



(Fraktionssprecher Grüne Gummersbach)

---